



Vol. 26 ..♦♦♦.. Juin 1898 ..♦♦♦.. No. 3.

Annales de la
Bonne Ste Anne de Beaupré

CHRONIQUE



LE Mois de Marie. — C'est une tradition, dans notre Congrégation, de célébrer le Mois de Marie avec autant de solennité que possible. Dans les « vieux pays, » ce temps ressemble pas mal à une mission. Hommes, femmes, enfants se rendent en foule aux Exercices. L'affluence y est telle que parfois, si l'on veut être assis, le moyen le plus sûr est d'apporter sa chaise avec soi !

A Sainte-Anne de Beaupré, depuis quelques années surtout, le Mois de Marie revêt un caractère tout spécial de dévotion. Les pèlerins, dans ces dernières semaines, auront pu admirer avec quel goût l'autel de Notre-Dame du Perpétuel Secours avait été préparé et orné de fleurs par notre Frère sacristain. C'est à cet autel que chaque matin, à 6 h., se chante une Grand'Messe avec Orgue, en l'honneur de Marie.

Quant à l'Exercice du soir, qui est le principal, voici l'ordre que l'on suit : A 6 h., récitation du chapelet. Puis sermon, suivi du Salut solennel à l'autel de Notre-Dame du Perpétuel